



23.03.2020

Erweiterung der Notfallbetreuung

Sehr geehrte Eltern,

wie uns das Kultusministerium heute Morgen in einem Schreiben mitgeteilt hat, wird die Notfallbetreuung erweitert. Ab sofort gilt das Angebot auch, "wenn bei zwei Erziehungsberechtigten **nur eine bzw. einer im Bereich der Gesundheitsversorgung oder der Pflege tätig ist** und aufgrund dienstlicher oder betrieblicher Notwendigkeiten in dieser Tätigkeit an einer Betreuung seines Kindes gehindert ist.

Ferner gilt nun, dass auch Schülerinnen und Schüler in höheren Jahrgangsstufen in die Notfallbetreuung aufgenommen werden können, wenn deren Behinderung oder entsprechende Beeinträchtigungen eine ganztägige Aufsicht und Betreuung erfordert." (KMS vom 23.03.2020)

Bitte **teilen Sie mir per Mail (kuen@martin-behaim-gymnasium.de) mit**, ob bzw. zu welchen Zeiten Sie in der nächsten Woche davon Gebrauch machen möchten.

Ansonsten stehen wir von der Schulleitung **zu den normalen Zeiten montags bis freitags (von 8 bis 16 Uhr) telefonisch und per Mail** für Fragen und bei Problemen zur Verfügung. Ich erinnere an die geänderte Telefonnummer:

0911-47491920

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Gabriele Kuen, Schulleiterin